

Une sortie au Kaiserstuhl

■ Récemment, un groupe du Club vosgien de Wissembourg se rendait au Kaiserstuhl dans le pays de Bade pour une journée de randonnée à la découverte de cette région d'origine volcanique et de son vignoble atypique.

Le départ était donné à Oberrottweil, pour rejoindre les terrasses aménagées de vignes par le « Panoramaweg ». C'est sous une chaleur lourde et accablante, que le groupe conduit par Robert Mochel, gagnait rapidement les hauteurs et s'octroyait une petite halte au lieu-dit « Mondhalde » avec vue sur les prairies du Badberg et ce vignoble cultivé en terrasses depuis le Moyen Age.

Les randonneurs devaient retrouver la protection de la forêt en suivant le « Katharinapfad ». Les points de vues et abris étaient nombreux et appréciés. Après 2,5 heures de bonne marche, le groupe atteignait la « Katarinakapelle » offrant son clocher pour admirer les alentours et son



Les randonneurs au Kaiserstuhl. (Doc. remis)

parvis aménagé pour une agréable halte pique-nique.

L'après-midi, le retour par la forêt réservait encore quelques grimpettes, notamment l'ascension du Neulindenturm. Les sentiers bien en c a s t r é s , l e s

« Hölenpfade », tracés à l'origine par les écoulements d'eau, devaient impressionner ces randonneurs jusqu'à la sortie du massif forestier à Bickensol en retrouvant les terrasses.

Le circuit de 20 kilomètres et de 6 heures de marche se terminait par les rues fleuries de Reichstetten et de Oberrottweil.

Rendez-vous est donné au col du Donon ce dimanche 22 mai.